

¿Quiénes integran la Alianza Nacional Emergente por el Turismo?

 lasillarota.com/nacion/quienes-integran-la-alianza-nacional-emergente-por-el-turismo-turismo-pandemia-sector-turismo/414733



Este domingo fue firmado el convenio por el que se integra la **Alianza Nacional Emergente por el Turismo (ANET)** cuyo objetivo es la **reactivación** del sector, el cual ha sido uno de los más afectados por la **crisis económica** que derivó de la **pandemia del coronavirus**.

Quiénes integran la ANET son: la Asociación de Bancos de México (ABM), la Confederación de Cámaras Nacionales de Comercio, Servicios y **Turismo** (Concanaco-Servytur), la Conferencia Nacional de Gobernadores (Conago), la Conferencia Nacional de Municipios de México (Conamm) y la Asociación de Secretarios de **Turismo** de México (Asetur), publica Milenio Diario.

La banca invierte en el **turismo**

Este sábado, LA SILLA ROTA publicó que **Luis Niño de Rivera**, presidente de la ABM, informó sobre su integración a la Alianza.

Hasta mayo de este año, la banca había invertido más de 151 mil 400 millones de pesos en créditos al **sector turismo**, según dijo Niño de Rivera.

Asimismo, la ABM señaló que a través de cadenas productivas, la banca pone especial atención en las micro, pequeñas y medianas empresas, con esquemas específicos de apoyo al sector.

Covid golpea al **Turismo**

Luis Humberto Araiza López, presidente de la Asetur, destacó que la reducción en el consumo turístico tras la **pandemia** es de 1.6 billones de pesos, además de que cerca de un millón de empleos en el sector se encuentran en riesgo.

Así, la ANET "es un instrumento para restablecer la estrategia y acciones necesarias para superar este gran reto que enfrenta la industria turística nacional", para que la crisis no sea crónica.

Araiza recordó que las aerolíneas también enfrentan una situación financiera grave en el país, así como que el transporte turístico terrestre ha estado prácticamente detenido.

Por otra parte, cifras de la Asociación Nacional de Cadenas Hoteleras y la Asociación de Hoteles y Moteles de la República Mexicana muestran que el sector hotelero registró ocupaciones promedio por debajo del 5 por ciento, respecto a los datos del año anterior.

Conviene recordar que el pasado 10 de julio, el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi), de acuerdo con cifras de las Encuestas Nacionales de Viajeros, informó que la llegada de turistas internacionales a México cayó 92.1 por ciento durante mayo. Con estos resultados la entrada de viajeros suma dos meses con caída histórica.